

Nota completa

Alcalde de Chilón, Chiapas, es acusado de patrocinar campaña religiosa contra el aborto y matrimonio homosexual

Ampliar Foto



martes, 21 de enero de 2014

Ciudad de México, 21 de enero (SinEmbargo).- El Alcalde del Municipio de Chilón, Chiapas, Rafael Guirao Aguilar, es señalado de patrocinar una campaña religiosa en contra del matrimonio homosexual y el aborto a través de su fundación Chiapas Verde.

No es la primera vez que el Edil, quien milita en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el mismo del Gobernador Manuel Velasco Coello, está en la polémica. En octubre pasado fue acusado de patrocinar al pugilista Juan Manuel Márquez en su pelea contra Timohy Bradley, a pesar de que el municipio que gobierna es uno de los más pobres de ese estado.

El diario Reforma publica hoy que organizaciones religiosas exhiben en Tuxtla Gutiérrez anuncios espectaculares, en los que aparece el logotipo de Chiapas Verde, para mostrar su rechazo a los matrimonios gays.

“No a la legalización de iniciativas de ley que van en contra de los mandamiento de Dios. (Aborto, matrimonios gay, legalización de la marihuana, etc). La paga del pecado es muerte”, se lee en los espectaculares.

Debido a esto, diversas organizaciones civiles han mostrado su descontento contra el Alcalde de Chilón por financiar esta campaña y lo acusan de no respetar el Estado laico.

La red por los Derechos Sexuales y Reproductivos en México, delegación Chiapas, cuestionó el origen de los recursos para el pago de esos espectaculares, especialmente por tratarse de una fundación dirigida por un servidor público, dice el rotativo.

María de los Ángeles Salinas, coordinadora de esta red, dijo al diario capitalino que “estamos haciendo público nuestro rechazo a estos espectaculares pagados por Chiapas Verde donde invitan a la población en general, y en especial a los legisladores, de no aprobar iniciativas que atentan contra los mandatos de Dios”.

Adelantó que interpondrán una queja ante el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación

(Conapred) para exigir que estos anuncios sean retirados y se investigue el origen de los recursos con que el Edil financia esta campaña.

En su página de Facebook, la Fundación Chiapas Verde registra cada evento que hace su líder, Rafael Guirao Aguilar, en diferentes comunidades de Chiapas.

En las fotos que exhiben en esa red social, la fundación presume la ayuda que entregó a personas en situación precaria, los juguetes que regaló a niños con motivo del Día de Reyes, entre otros eventos.

Además, en muchas de las imágenes aparece al lado del Gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, quien también es acusado de derrochar millones de pesos, proveniente del erario, para promocionar su imagen durante el primer informe de su gobierno.

Liga: <http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/notas/2014/1/21/alcalde-chilon-chiapas-acusado-patrocinar-campana-religiosa-contra-aborto-matrimonio-homosexual-410030.asp>